



Mercredi 23 janvier, du hand ball, du basket ball et du futsal

publié le 18/01/2019

Ce mercredi 23 janvier, les élèves vont tous affronter les collèges de Frontenay Rohan et de Mauzé sur le Mignon pour des rencontres districts.

- ▶ **les benjamines** se déplacent à Mauzé et pratiqueront du hand ball
- ▶ **les benamins** restent au gymnase de Prahecq et pratiqueront du hand ball et du futsal
- ▶ **les minimes filles** se déplacent à Frontenay et pratiqueront du basket ball
- ▶ **les minimes garçons** restent au gymnase de Prahecq et pratiqueront du hand ball ou du basket ball

Début des activités à 13h

Fin des activités à 16h10 pour ceux qui jouent à Prahecq et 16h45 pour les autres.

En pièce jointe, les convocations par catégorie

Document joint

[convoc_23_janvier](#) (PDF de 144.6 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.